
 
 
 
	
	

⻭医者でも原因不明の⻭痛が！？	
	

【通院のきっかけ】は、⻭痛でした。	

⻭と⻭が触れただけで激痛が⾛り、飲⾷が難しく、痛み⽌めに頼る⽇が 1 か⽉程続
きました。もちろんその間⻭医者に通院しましたが、痛みの原因は不明で、おそら
く噛み合わせが悪いためではないかと⾔われました。痛み⽌め薬や⻭を削っての噛
み合わせの調整にも限度があり、⻭医者では治らないと感じました。⾊々調べた結
果、Dr.江川（江川先⽣）にたどり着いたのです。藁をもつかむ思いでした。	

⻭痛でカイロ？とお思いかもしれませんが、⻭医者さんで治せない痛みがアジャス
トメントに通っていくうちに徐々に消えていったのです。	

物を⾷べるのもあんなに痛かったのに、薬も使わず痛みが消えるなんて驚きでした。
痛みの原因は⻭と思いきや、痛い場所が必ずしも原因とは限らないのですね。Dr.江
川は、体のどの場所が悪いのか（サブラクゼーションを起こしているのか）お⾒通
しのようです。	

私は通院して５年になります。現在は⽉３回のペースで通院しています。	

	

【通院後の変化】がいくつかあります。	

・通院して２年⽬くらいから肩こりが解消されました。以前は低周波治療器やマッ
サージ器を３０分使⽤するのが⽇課になっておりましたが、ここ数年、使⽤してお
りません。肩こり知らずになりました。	

・幼少の頃からアトピー気味で、毎夏になると肘・膝裏に痒み・湿疹が出ていたも
のの、通院して４年⽬くらいから痒みが消え、湿疹も出なくなりました。	

・最近は歩き姿も変わってきました。ストレートネックで側湾症、かつ背⾻がねじ
れている私の体。以前は、歩く時の⽬線が斜め下を向いていましたが、今は正⾯を
⾒て歩いていることに気づきました。⾜取りも軽く、姿勢が良くなってきたのを⾃
覚しています。	

・物の考え⽅にも変化が出てきました。何か問題が発⽣した場合、明確な答えを出
したい私。⽩⿊をつけたいのですが、いくら考えても答えが出ない問題もあるのだ
とドクターからアドバイスをもらいました。そのことによって、不安の解消につな
がっていると感じています。	

	



 
  
 
 
【変化の原因】を考えると…、	

・アジャストメントの効果が⼤きいと思います。	

・Dr.江川のセミナーに参加することで健康に対する意識が⾼くなりました。	

何を⾷べれば体によい影響を与えるとか、どうすれば免疫⼒が⾼くなるかなど、今
まで気にも留めなかったことに意識が向くようになりました。	

・定期的な検査があり、都度検査報告があります。ドクターに⾝体の相談や質問が
できアドバイスももらえるので⼼強いです。	

	

⾝体の痛みや不調をお持ちで悩んでいる⽅、病院で診てもらっても効果が出なかっ
た⽅、治らないと諦めずに Dr.江川にご相談してみてはいかがでしょうか。	
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